

Copi Sport

Rally Team

C.P.-04-13-C.S.

Nota de Prensa

1 de Abril, 2013

**«No vamos a reclamar contra nadie porque nuestro deseo es que corran»
“Se haría justicia pero perdería toda la afición de Canarias”**

El pasado miércoles de ceniza se publicó por parte de la FCA la clasificación del Campeonato autonómico 2013. En ella, quedó clara la posición de la misma en cuanto a la admisión del piloto Miguel Fuster, al incluirle en dicha clasificación. A partir de ese momento queda abierto el plazo de posibles reclamaciones e impugnaciones.

Durante este periodo, se han intentado tergiversar las declaraciones efectuadas por Fernando Capdevila una vez terminado el rallye. En ningún momento ningún componente del equipo ha insinuado intención de que se impidiera participar en nuestro Campeonato a posibles competidores. Todo lo contrario. Lo único que se pidió fue la revisión de las condiciones, del momento y en que campeonato, se inscribió el Campeón de España, y exclusivamente aplicadas en el Rallye de El Corte Ingles, pero sobre todo, solicitando a los responsables de nuestro deporte que actuaran y resolvieran, para saber contra quién se competía. Inicialmente se nos dijo que no puntuaban en ese rallye –en esa reunión no convocada por nadie, pero efectuada en la mañana del sábado-, y luego que sí, pero lo cierto es que hasta la fecha no ha habido comunicación a los pilotos de que había sido admitido un nuevo rival, posteriormente al final de la primera etapa, ya si bien aparecía en clasificación del organizador del rallye, se nos había indicado claramente por una entidad superior y a los dos equipos, que no se había admitido para ese rallye.

Desde este momento se da por admitida de hecho la solicitud, al aparecer el citado equipo en la clasificación, pero la FCA sigue sin emitir la información y lo único que ha manifestado su Presidente a nuestro equipo es: **«Reclamen, que lo tienen ganado».**

Si los responsables no quiere tomar decisiones y ello supone el enfrentamiento de las dos principales Escuderías de Canarias, lo pueden descartar, según el Director del equipo, Fernando Capdevila. **«No vamos a reclamar ni contra mi buen amigo Angel Ramos, ni contra mi buen amigo Miguel Fuster, ni contra el equipo Auto Laca porque nuestro deseo es que participen. Ellos no han hecho nada punible. Aunque tengamos la reclamación ganada, como dice Gaztañaga, me da igual, porque no es una cuestión de reclamar, sino de legislar. Se haría justicia pero perdería toda la afición de Canarias la posibilidad de ver a esos grandes coches en nuestras carreteras, y eso no lo podemos permitir.**